
白萩西部小、陽南小での説明会について 

 

― 説明内容 ― 

・意向調査（R5.8 実施）の結果について 

・今後の複式学級編制の予測と講師確保の課題について 

・複式学級の詳細［陽南小のみ］ 

・令和８年度先行統合について［白萩西部、陽南の間での綱引きは避けたい］ 

・学校統廃合に係る在学児童生徒の状況について 

 

― 各校での意見、質問等 ― 

［白萩西部小］ 

 １１月１０日（金）１４：３０～ 参加者４５名程度 

 

・ 意見、質問等なし 

 

［陽南小］ 

 １１月１１日（土）１１：００～ 参加者５０名程度 

 

・ 町内全体での統合の時期は、いつ頃になるのか。 

― 早くとも令和１２年度、場合によっては令和１３年度以降となる。 

・ 上市中央小へ先行統合した場合、通学や学童はどうなるのか。 

― 通学は、原則半径 2 ㎞圏内は徒歩となる。学童は基本、上市中央小内の学童を利

用していただくこととなるが、現在の陽南は学童ではないことから、利用時間等の

利便性は向上すると考えている。 

・ 公民館で開催している放課後子ども教室はどうなるのか。 

― これまで通りの実施と考えている。 

・ 陽南小校舎の利活用、維持管理はどうなるのか。 

― 校舎の利活用等については、今後、地域の意見もいただきながら考えていきたい。 

・ 白萩西部小、陽南小の２校での統合はないのか。 

― その場合どちらに統合するのかということになるが、教育委員会としてもどち

らかということは申し上げにくく、両地区間で話し合っていただく必要もある。先

ほどもお話ししたが、ハードルは高く、地域間での綱引きも避けたい。 


